



先輩の声



採用が決まった「先輩」から喜びの声をいただきました！

私は専門学校で演劇の勉強をしていました。しかりやはり安定した職に就きたいと思い、9月から就職活動を始めたのです。

出遅れたとずっと思っていて、新卒採用を締め切っていた企業も沢山ありました。しかしハローワークさんで主催された就職マッチングフェアに参加し、お話を聞いた企業に惹かれその企業へ就職するため一直線に行動しました。

新卒応援ハローワークさんで履歴書を添削してもらい、就活開始1ヶ月で内定を頂くことができました！行動するのが大切だと思いました。強い意志を持って一直線に行動してください！

絶対決まりますよ ^_^

4年生になり就職活動をするとなったとき、まず何から始めれば良いのかわからない状態でした。そのためハローワークで悩みや不安を聞いて頂くことで自分のことがよく見えてくるようになりました。

就職活動では上手くいかないことも多かったですが、そのたびに相談員の方にアドバイスを頂くことで、前向きに取りくむことができました。そのお陰あって希望の就職先に内定を頂くことができ、本当に感謝しています。

悩みや不安を一人で抱えこまず、うまく相談しながら就職活動を進めていくことが大切だと思います。

新卒で「エンジニアとして働いていきたい」という一心でIT企業を中心に就職活動をしていました。しかしなかなか就職が決まらず「誰かに相談したい」と思いハローワークを利用し始めました。

ハローワークを利用して良かった点は「面接トレーニング」で自分を客観的に見てもらったことです。私は面接で“これから”の話、会社にどう貢献できるのか、どうなりたいか、そのことを話せていませんでした。

自分のことを客観的に見てもらいたい方は、ぜひハローワークを利用してみてください!!

私は就職先が決まらず、こちらのハローワークで求人を探しつつ履歴書や面接などの相談もしました。

短大を卒業後も就職先が決まらずとても不安でしたが、そんな時に事務の訓練校を紹介していただき、4ヶ月事務の勉強をし、10月末にやっと就職先が決まりました。

長く就職先が決まらなると不安になりますが、諦めずに就職活動を続けていけば、ちゃんと自分を採用してくれる会社はあります！皆さんも諦めずに頑張ってください。

今年の3月に大学を卒業して、会社に就職したのですが、7月に退職してしまいました。

正直、職がなく落ち込んでいましたが、1対1の面談で自分の悩みや不安を親身に聞いてくださり、助かりました。

人には、言いづらい悩みなどあるかもしれませんが、一人で抱えこまずに誰かに相談することが大事であると感じました。

ハローワークさんはそういった場所であると自分は思います。